

SCHANZENWEIHE

Junge Springer in der richtigen Spur

GEYER – Die Sanierung des Anlaufes der Max-Liesche-Schanze im Greifenbachtal ist am Sonntag mit einem Eröffnungsspringen beendet worden. Nach nur drei Monaten Bauzeit, in denen Vereinsmitglieder und Unterstützer 350 ehrenamtliche Stunden geleistet haben, segnete Pfarrer Thomas Stiehl die neue Anlage. Sie hat 25.000 Euro gekostet und steht nun wieder für den Trainings- und Wettkampfbetrieb zur Verfügung. Vereinspräsident Jens Anders und Vize-Landrat Andreas Stark lobten vor allem das Engagement der freiwilligen Helfer, ohne die das Vorhaben nicht zu schaffen gewesen wäre. Madeleine Schröder vom SV Stützensgrün war es vorbehalten, den Weihesprung zu vollziehen. 37 Meter standen für sie zu buche. Der weiteste Satz gelang Jakob Fischer vom SSV Geyer. Er landete bei 42,5 Metern und siegte in der Altersklasse 12. (mas/ja)